



Insuficiente el aumento al salario mínimo: PAN

El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero dijo que el aumento al salario mínimo del 20 por ciento para 2023, es una buena noticia pero es “insuficiente” para combatir la pobreza y disminuir la desigualdad en el país.

Romero refirió que si bien la medida puede favorecer a un sector de la población, los que ganan menos en el sector formal, las personas que se encuentran en la informalidad no se verán beneficiadas con este aumento, por lo que es necesario apoyar también a quien tiene algún negocio familiar, los que trabajan en el campo, trabajadores independientes y emprendedores, y a quienes se dedican al comercio.

<https://esnoticiaveracruz.com/insuficiente-el-aumento-al-salario-minimo-pan/>